

Noticia publicada en el Diario digital Bidasoaldia.com , el viernes día 24 de Agosto de 2012.

El gobierno propone llevar a cabo nuevas líneas de actuación “para que la ciudad no se pare”

Se trata de iniciativas como un Nuevo Plan de Revitalización Comercial, un Nuevo Acuerdo por el Empelo o la Recuperación de la Parte Vieja.

El alcalde José Antonio Santano ha avanzado este jueves cuáles serán las principales líneas de actuación que el gobierno municipal quiere impulsar tras el verano. Explica que son una serie de iniciativas que tienen su base en el documento “Nuevas estrategias para los nuevos tiempos” presentado a comienzos de año, en el que se reúnen las líneas básicas sobre el futuro de Irun como ciudad”.

Santano ha explicado que se trata de una serie de iniciativas “que buscan en primer lugar mantener el dinamismo de Irun a través del impulso de la actividad económica y el empleo. “Estamos preparando todas y cada una de ellas para que tras el verano puedan empezar a hacerse realidad. Para ello, buscaremos el mayor consenso posible con el resto de grupos políticos y con los agentes sociales”. Manteniendo la cautela y la prudencia a la espera de ir conociendo las cifras de la recaudación, el alcalde ha señalado cinco puntos importantes que representan cada una de estas líneas principales de actuación.

5 acciones clave

En primer lugar se plantea llevar a cabo un Nuevo Plan de Revitalización Comercial que tratará sobre profundizar los planes ya existentes con un mayor protagonismo de las asociaciones de comerciantes y de aspectos como el comercio online. En este sentido, el alcalde ha hecho referencia a dos ámbitos clave en esta estrategia, que serán Behobia y la Parte Vieja. El barrio de Behobia por una parte, para mantener el ritmo alto de actividad comercial que esta zona tiene a lo largo del año, y con la Parte Vieja por su parte, para recuperar y relanzar este importante enclave de la ciudad como elemento de enlace a nivel comercial con la Plaza San Juan y el Paseo Colón.

El gobierno propone llevar a cabo nuevas líneas de actuación “para que la ciudad no se pare”

Escrito por Administrator

Viernes, 24 de Agosto de 2012 09:55 -

En segundo lugar el alcalde aludió al “Nuevo Acuerdo por el Empleo”. Según este ya se han producido ya las primeras reuniones con los diferentes agentes que alumbrarán en próximas semanas un nuevo acuerdo por el empleo. “El acento estará marcado en la puesta en valor de los centros de formación y en los agentes sociales y económicos, como las empresas. El objetivo es que sean tanto las propias empresas, independientemente de su tamaño, como los emprendedores, los encargados de impulsar iniciativas y conducir reuniones que den los frutos dentro de este nuevo acuerdo por el Empleo”, explicó Santano.

La “Ventanilla Única” para Empresas pequeñas, medianas y grandes, así como emprendedores tendrán en los próximos meses la posibilidad de realizar los trámites necesarios con el Ayuntamiento y Mancomunidad a través de una ventanilla física en el SAC y online. Jose Antonio Santano fija el objetivo en facilitar las gestiones a estos agentes económicos y reducir los tiempos para conseguir los trámites necesarios, “con esta iniciativa buscamos que Irun sea considerada como una ciudad que facilita la actividad económica”.

Asimismo en los próximos mese se buscará también el “Desarrollo del PMUS” con acciones complementarias como el plan de aparcamiento, de peatonalización y de ampliación de carriles bici.

Finalmente la “Recuperación de la Parte Vieja” es para José Antonio Santano “un destino al que deben ir a parar algunas de las inversiones importantes que se puedan producir en Irun”. No se trataría solo de una reurbanización, sino que las iniciativas en este campo irían de la mano de la reactivación económica y social. Santano ponía como ejemplo la mejora del mercadillo y la recuperación de negocios por medio de iniciativas como el K-Biziak. El objetivo sería en definitiva recuperar la Plaza Urdanibia y su entorno “a través del urbanismo y la activación económica en un centro de uso cultural y lúdico, además de convertirlo en una prolongación del eje que une el Paseo Colón con San Juan”.

“Todas estas iniciativas las pondremos encima de la mesa, con actitud de escucha activa hacia la ciudadanía, dedicando tiempo al debate para dialogar y buscar el mayor consenso posible. Acudiremos con las propuestas abiertas, dispuestos a introducir cambios que puedan beneficiar a los ciudadanos”, concluía Santano.